



## Une sortie au théâtre... une extra-ordinaire représentation!

publié le 24/03/2021 - mis à jour le 20/03/2022

Le vendredi 19 mars 21, 10 classes (5 classes de cinquième le matin et 5 classes de quatrième l'après-midi) sont allées... au théâtre ! Oui oui ! Au théâtre ! **Incroyable par les temps qui courent... mais vrai !** voir la pièce **La Mécanique du hasard, mis en en scène par Olivier Letellier..**

A cause de la crise sanitaire liée à la COVID, ces deux sorties ont été organisées sous contraintes ! Pas de mélange de niveaux, de classes ni d'établissements ! La Troupe du Théâtre du Phare s'est donc déplacée... uniquement pour nous ! Quelle chance !

Et le plus beau, c'est que **le spectacle a plu aux élèves qui ont été, dans leur grande majorité, captivés !**

**Voici quelques remarques formulées au sujet de cette pièce par les 4e5 et 5e5 en classe lors du travail fait dans le carnet de L.E.C. (Lecture / Ecriture / Culture) dans les jours qui ont suivi la représentation :**

« J'ai beaucoup aimé cette pièce de théâtre. J'ai ressenti de l'admiration pour les comédiens qui jouent autant de personnages en alternance (17 en tout !) » Matthéo

« Avant de voir la pièce j'avais peur de m'ennuyer et finalement, j'ai été captivé. » Clément

« C'était bien ficelé car tous les éléments sont reliés les uns aux autres et à la fin tout se dénoue, s'explique. » Antoine A.

« J'ai éprouvé de l'empathie pour les deux héros Stanley Yelnats et Hector Zéroni. En effet, ils creusent des trous et souffrent. » Matthéo

« Avec leur enthousiasme et leur énergie, les acteurs rendent la pièce vivante. » Clément

« C'était la première fois que j'allais au théâtre et j'ai découvert que le théâtre, c'est chouette. » Julie

« Avec peu d'objets (un réfrigérateur, un peu de poussière et de sable, une gourde) le metteur en scène, O. Letellier, nous fait vivre les aventures extraordinaires des deux héros. » Yanis

« Ce spectacle m'a beaucoup plu. » Yanal

« Cette pièce était poétique, bien mise en scène et émouvante » Tobias

« Pour moi, un seul objet (le réfrigérateur) qui se métamorphose en plein de choses (une table, une barque, une valise, un lit, etc.) grâce à notre imagination et le jeu des comédiens, c'est surprenant et inventif. » Saad

« J'étais plongé dans l'histoire et j'ai aimé la fin parce que tout se termine bien ! » Masood

« j'ai apprécié cette pièce car les acteurs jouaient bien et l'histoire était compliquée mais compréhensible. »  
Lino

« J'ai été captivée par l'histoire de Stanley Yelnats parce qu'il n'a jamais de chance. Heureusement, à la fin, il brise sa malédiction en étant au bon endroit au bon moment ». Naele

« Absolument génialissime ! L'histoire est passionnante et pleine de rebondissements » Emma T.

« Je me souviens que quand la directrice donne une leçon à Monsieur Monsieur, j'ai pensé que c'était bien fait pour lui. » Nadia

Pour les curieux qui voudraient voir quelques extraits, c'est [ici](#) !







